

E-Postbrief

Hacker sollen Lücken aufdecken

[24.09.2010] Die Deutsche Post hat einen Sicherheitswettbewerb ausgerufen: Anhand des Live-Systems sollen Hacker Schwachstellen des neuen E-Postbriefs finden.

Um mögliche Sicherheitslücken im E-Postbrief zu finden, will die Deutsche Post einen Security Cup veranstalten. Dabei sollen laut einer Meldung auf heise online Spezialisten aus dem Bereich Computer-Sicherheit, beispielsweise von Universitäten, Unternehmen oder aus der Hacker-Community, versuchen, das E-Postbrief-Portal mit eigenen Tools zu knacken. Für das Aufdecken größerer Schwachstellen hat die Deutsche Post 5.000 Euro ausgelobt, der Fund kleinerer Fehler soll mit 1.000 Euro belohnt werden. Teilnehmer werden unter anderem verpflichtet, gefundene Fehler nur an die Jury zu melden und einen Abschlussbericht zu erstellen. Bewerbungen für eine Teilnahme am Deutsche Post Security Cup sind noch bis Ende September 2010 möglich.

(bs)

Zur Meldung auf heise online

Weitere Informationen zum Security Cup

Stichwörter: IT-Sicherheit, E-Postbrief, Deutsche Post, IT-Sicherheit, Wettbewerb